



《教育目標》 人間性豊かで、創造力・実践力に富む生徒の育成

前期生徒会本部役員退任式と、後期生徒会本部役員、学級役員・専門委員の認証式を開催しました！(9/21)

＜前期生徒会本部役員退任式＞

半年間学校の中心となって、一生懸命に仕事をしてくれました。ありがとうございました。一人ひとり呼名したときの元気な「ハイ！」という返事に、仕事をきっちりやり切った感が表れていました。



＜後期生徒会本部役員・学級役員・専門委員認証式＞

先輩が残してくれた塩浜中のいい伝統を引き継ぎ、その上で失敗を恐れず新しいことにチャレンジしてほしいです。塩浜中がさらに魅力的な学校になるよう、リーダーシップを存分に発揮してください。そして、生徒の皆さんでしっかりと盛り上げていきましょう！



＜毎週水曜日のボランティア活動～アルミ缶回収～で集まったアルミ缶の贈呈式＞

今年も市内にある生活介護事業所の「かすみの里」さんの職員と入所者の方に来ていただきました。倉庫にあったアルミ缶を、昼休みに福祉委員で1か所に集めました。アルミ缶贈呈式では、「かすみの里」の職員さんと入所者さんに挨拶していただきました。一人ひとりの協力の結晶であるアルミ缶が入所者のみなさんのお役に立っているということで、学校としてもうれしい限りです。



福祉委員会でアルミ缶を積み込みました。

アルミ缶をたくさん持ってきてくれた人が福祉委員会から表彰されました。

いよいよ明日本番！

令和5年度 体育祭！！

明日の本番に向けて、練習を積み重ねてきました。
その取り組みの様子です。

(ホームページでもチェックしてみてくださいね。)



<マスの練習 上>

<1年生:モルックの自主練習 下>



<チームに分かれて玉入れの練習 下>



<それぞれのチームで作戦会議 下>



※ 保護者のみなさまへ！

明日の体育祭ですが、開催の有無を当日7：00に判断し、H&Sにて連絡・配信させていただきます。

なお、明日の天候によっては、熱中症対策等のため、急なプログラムの変更があることをご了承願います。